

Überraschendes Happy-End



Herzensangelegenheiten der Kleinen Bühne Hiesfeld. FOTO: PRIVAT

DINSLAKEN (RP) Fünf Aufführungen zum Auftakt des Festivals für Schul- und Amateurtheater – das hat es bisher noch nicht gegeben. „Eine Herzensangelegenheit“ heißt die Komödie, mit der sich die Kleine Bühne Hiesfeld an vier Abenden und an einem Nachmittag im Evangelischen Gemeindehaus an der Kirchstraße präsentiert. Den Titel des Stückes münzt man im Amt für Bildung, Kultur und Stadtgeschichte um als Devise für die jährliche Veranstaltungsreihe. Viele möchten das Festival gar nicht mehr missen, weil daran die Vielfalt einheimischer Theatergruppen deutlich wird. Das erste Mal haben die Besucher am Freitag, 1. Februar, 19.30 Uhr, Gelegenheit zu erleben, wie Verwandte und Freunde den Witwer Alexander Carrington verkuppeln wollen. Der gute Mann gerät an drei höchst unterschiedliche und ein wenig verrückte Frauen, und sein bisheriges Leben gerät aus den Fugen. Das Happy-End, so viel sei verraten, fällt ziemlich überraschend aus.

Die weiteren Termine: Samstag, 2. Februar, 19.30 Uhr, Freitag, 8. Februar, 19.30 Uhr, Samstag, 9. Februar, 18 Uhr, und Sonntag, 10. Februar, 15 Uhr. Der Vorverkauf läuft im Gemeindeamt, Kirchstraße 15. Tickets (sechs, Kinder drei Euro) gibt es zudem bei den Ensemblemitgliedern und an der Abendkasse.